
Punto n. 6

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DALLA CONSIGLIERA  MARGUCCIO  EMANUELA
DEL GRUPPO CONSILIARE PARTITO DEMOCRATICO, AD OGGETTO: QUALE “CASA”
PER I GRANDI CAMPIONI DELLA SCHERMA ATTUALI E FUTURI IN CITTÀ?

PREMESSO CHE:

-  l’Amministrazione  comunale  ha  da  tempo  annunciato  la  creazione  di  un  nuovo
palascherma nell’area ex Sadam;

- è stato ultimamente dichiarato dal Sindaco Bacci che il progetto di costruire la nuova
“casa” della scherma jesina nell’area ex Sadam è fallito definitivamente;

CONSIDERATO CHE:

- il Club Scherma è grande motivo di orgoglio per Jesi e i campioni cresciuti sulle pedane
dello storico palazzetto di via Solazzi  sono un fiore all’occhiello della nostra città;

- investire per permettere alla scherma jesina di raggiungere nuovi traguardi porterebbe
grandi benefici alla città e ai territori circostanti;

CHIEDE

se è vero che l’Amministrazione non riuscirà ad individuare alternative rispetto al progetto
iniziale per realizzare comunque il nuovo palascherma annunciato.


